

„Schutzengel für Kinder“

03.12.09

Polizisten gründeten Verein, um zu helfen

BLIESKASTEL Mitarbeiter der Polizeiinspektion Blieskastel haben den gemeinnützigen Verein „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder e.V.“ gegründet, dessen Gemeinnützigkeit vom Finanzamt anerkannt und der beim Amtsgericht Homburg im Vereinsregister eingetragen ist.

Die Mitglieder möchten in Zukunft getreu der Philosophie „Die Polizeiinspektion Blieskastel hat ein Herz für Kinder“ wertvolle Hilfe dort leisten, wo sie dringend benötigt wird.

Satzung

Der Verein dient satzungsgemäß ausschließlich dem Zweck, Kindern und Jugendlichen, die an schweren und lebensbedrohenden Erkrankungen leiden, sowie deren Familien bei der Bewältigung daraus resultierender Probleme durch finanzielle Unterstützung nach Maßgabe vorhandener Mittel zu helfen. So hat die Polizeiinspektion Blieskastel aus den Erlösen ihrer bisherigen Veranstaltungen (z. B. Bürger-Polizei-Feste) in den vergangenen Jahren insgesamt über 42000 Euro für schwerstkranke Kinder gespendet, u. a. auch an minderjährige Verkehrsunfallopfer im Bliestal.

Wer mehr über „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder e. V.“ erfahren und die Vereinsarbeit unterstützen möchte, kann sich vertrauensvoll unter Tel. (06842) 927 200 an den Vereinsvorstand wenden. Der erste Vorsitzende ist Klaus Port.

Spende

Der Verein ist für jede Spende – ob „groß“ oder „klein“ – auf das Spendenkonto Nr. 152.0073.10 (Bankleitzahl 594 913 00) bei der VR Bank Saarpfalz e.G. dankbar.
red./sab